

HA LLEGADO EL MOMENTO DE RESOLVER VUESTRAS DUDAS

INFORMACIÓN PROGRAMAS ESCOLARES 2024

1

En el Albergue de Alarcón organizamos programas para centros escolares desde el año 2003 en un complejo ubicado junto al embalse de Alarcón, en la provincia de Cuenca. Situado a mitad de camino entre Valencia y Madrid. El desplazamiento es por autovía A-3, los autobuses no tienen ningún problema para el acceso a la instalación.

2

Ofrecemos programas que combinan el alojamiento y la pensión completa con la realización de actividades multiaventura, en sesiones de 75/90 minutos por grupos reducidos organizadas de forma rotativa.

3

Las actividades multiaventura se realizan todas en la instalación, por lo que no hay desplazamientos y el transporte en el bus no es necesario. Son actividades deportivas y de iniciación a la aventura muy básicas, incidiendo en la seguridad en un primer contacto con este tipo de actividades. Todas enfocadas a las edades de los grupos que nos visitan 3er ciclo de Primaria y ESO. No hace falta llevar ningún material específico.

4

Todos los programas escolares comprenden los servicios de alojamiento y pensión completa desde la comida del día de llegada hasta la comida del día de salida. Incluimos la merienda de todos los días de estancia, excepto la del día de salida. Es posible contratar el almuerzo a media mañana con un coste adicional de 1,50 €.

5

El día de entrada, los grupos escolares suelen llegar a nuestra instalación entre las 11:00 y las 12:00 horas. Nuestros monitores se presentan, acompañan al grupo a las habitaciones y enseñan y recorren la instalación con los alumnos. Para el día de salida el autobús debe estar en la instalación sobre las 15:30 horas.

6

El alojamiento es en albergues independientes para cada centro, habitaciones múltiples con literas de 6, 8, 10 y 12 plazas con baños compartidos. Habitaciones y baños separados por sexos. Si el centro escolar lo solicita podemos plantear habitaciones mixtas.

7

Los monitores de la instalación están toda la jornada con los alumnos, excepto en el horario de las duchas, entre las 20:00 y 20:30 horas, momento en el que pedimos a profesores que supervisen esta actividad, previa a la cena. También se organizan actividades y dinámicas para las noches, entre la cena y el descanso.

8

Los alumnos han de llevar saco de dormir o similar, porque las camas se entregan con almohada y funda de colchón. Más adelante se facilita un listado recomendable del material que deben llevar, así como más información y detalles de interés.

INFORMACIÓN PROGRAMAS ESCOLARES 2024

FICHA
INFORMATIVA

2
DE
2

9

Los profesores se alojan en apartamentos rurales de 4 plazas, equipados con nevera, TV, baño, etc. Disponen de sábanas y toallas, pero no disponemos de enseres de aseo personal. Son 2 habitaciones con 2 camas individuales.

10

En la instalación no disponemos de teléfono público. El contacto de las familias con sus hijos/as es a través de los profesores y siempre bajo su criterio. Cada centro escolar establece también el criterio sobre si los alumnos deben y/o pueden llevar sus teléfonos móviles. El momento de las llamadas será habitualmente en el horario comprendido entre la ducha y la cena.

11

Asumimos todas las dietas e intolerancias de los participantes en la actividad, pero debemos conocerlas antes de la llegada del grupo. Y previo justificante médico. Cocinamos en el albergue, no es catering. Comedor basado en menús escolares compuestos por un primero, un segundo y postre. Si algún participante toma medicación, esta será suministrada por los profesores.

12

Todos los participantes deben llevar la fotocopia de la tarjeta sanitaria. En la instalación disponemos de un servicio para atenciones básicas como heridas y temas de menor importancia. El centro de salud 24 horas está a 14 km. y siempre tendremos un vehículo disponible si fuera necesario.

13

Disponemos de fichas con más información como: precios de cada programa, horario tipo, menú, lista de material, ficha de autorización y descripción de actividades, que junto con la reserva confirmada os enviaremos.

14

Cada programa escolar, en función de la duración de la estancia, comprende un número de actividades multiaventura que elige el centro. Nosotros podemos asesoraros sobre esta elección en función de las edades y motivaciones de cada centro. No varía el precio por la selección de las actividades. En los programas de 3, 4 y 5 días hay 1 ó 2 actividades que elige la instalación para poder cuadrar grupos y espacios.

15

Para la formalización de la reserva solicitamos un anticipo del 25% del total del precio de cada programa. El resto se liquida la semana previa a la entrada a la instalación. Ofrecemos 1 gratuidad para profesores cada 25 plazas.

LA DIRECCIÓN DE LA INSTALACIÓN